

入善民報

発行 日本共産党入善町委員会
2014年 6月25日 入善町舟見1415
電話・FAX 78-1606

6月議会報告

政府は、要支援1・2の高齢者が利用する訪問介護とデイサービスを廃止し、市町村が行つてきる事業で代替する考えです。松田議員は「政府は、代替アなどに頼るとしているが、町ではどこが担い手になるのか。また、どのようなサービスが提供されるのか。さらに政府は、要支援者向けの給付費の削減を市町村に義務づけ下するの明瞭かではないか。町はどう対応するのか」と質

国が要支援者のサービスを廃止、町の事業へ

健康福祉
課長

サービス提供できるか課題

政府は、要支援1・2の高齢者が利用する訪問介護とデイサービスを廃止し、市町村が行つてきる事業で代替する考えです。

松田議員は「政府は、代替アなどに頼るとしているが、町ではどこが担い手になるのか。また、どのようなサービスが提供されるのか。さらに政府は、要支援者向けの給付費の削減を市町村に義務づけ下するの明瞭かではないか。町はどう対応するのか」と質



デイサービスを利用する高齢者

他国の戦争に参戦 若者を戦場に送るのか



議員
松田俊弘

日本共産党の松田俊弘議員は一般質問で、安倍首相が狙う集団的自衛権の行使容認に対して次のように述べました。

安倍首相は、日本が海外で戦争できるよう憲法9条を変えるために、国会議員総数の3分の2以上の改憲要件を過半数に緩めようとした。これ

日本共産党議員は、改憲の要件緩和について、「絶対にやるべきではない」「憲法はわが国の最高法規だ。他の法規を扱う基準と

には、改憲論者の憲法学者も厳しく反対した。元自民党幹事長である野中広務元官房長官は、「いま日本のある方が恐ろしい」と述べ、「戦争はやりません、憲法は変えません。その思いを新たにするきようであつてほしい」と首相を批判した。

また、自民党的古賀誠元幹事長は、改憲の要件緩和について、「絶対にやるべきではない」「憲法はわが国の最高法規だ。他の法規を扱う基準と

違るのは当然だ」と強調した。また、自民党的加藤紘一元幹事長は、「解釈改憲は、自衛と隣国との間で話をすることを米軍と肩を並べて軍事行動させようというものだ。集団的自衛権より、外交できちんと躊躇する」と述べた。

4氏に共通しているのは、憲法9条を守り、外交で問題

違反のは当然だ」と強調した。また、自民党的加藤紘一元幹事長は、「解釈改憲は、自衛と隣国との間で話をすることを米軍と肩を並べて軍事行動させようというものだ。集団的自衛権より、外交できちんと躊躇する」と述べた。

4氏に共通しているのは、憲法9条を守り、外交で問題

違反のは当然だ」と強調した。また、自民党的加藤紘一元幹事長は、「解釈改憲は、自衛と隣国との間で話をすることを米軍と肩を並べて軍事行動させようというものだ。集団的自衛権より、外交できちんと躊躇する」と述べた。

保守の重鎮4氏が安倍政権の危険性を危惧 憲法9条を守り、外交で問題の解決を

さらに、河野洋平元衆議院議員は、「戦争はやりません、憲法は変えません。その思いを新たにするきようであつてほしい」と首相を批判した。

また、自民党的古賀誠元幹事長は、「絶対にやるべきではない」「憲法はわが国の最高法規だ。他の法規を扱う基準と

違るのは当然だ」と強調した。また、自民党的加藤紘一元幹事長は、「解釈改憲は、自衛と隣国との間で話をすることを米軍と肩を並べて軍事行動させようというものだ。集団的自衛権より、外交できちんと躊躇する」と述べた。



日米合同演習（沖縄タイムズより転載）

民間委託 学校給食や保育所は対象にするな 課長 聖域は設けない

総務
課長

聖域は設けない

門的なサービスが必要な方は、既存の介護事業所によるサービスを提供していく。生活援助中心のサービスについては、担い手をどのように確保し、

町当局は、今後、10人程度

大角総務課長は、「事業の廃止・縮小や民営化は、聖域を

約30人分の職員不足が明らかになりました。

町が2002年から71人も

の職員を減らしてきたために、

か。10人分は能力向上で対応

するとのことだが、どのように

にして能力向上を図り、どう

になりました。

松田議員は、「民間委託は、

学校給食や保育所を対象とす

検証するのか」と質しました。

松田議員は、「民間委託は、

大角総務課長は、「事業の廃止・縮小や民営化は、聖域を

設げず全ての事業やサービス

を対象に検討する。能力向上

策では、日常業務の中で、後

輩に仕事を教える、先輩から

松田議員は、「民間委託は、

大角総務課長は、「事業の廃

止・縮小や民営化は、聖域を

設げず全ての事業やサービス

を対象に検討する。能力向上

策では、日常業務の中で、後

輩に仕事を教える、先輩から

やり方を盗む、自ら提案する

松田議員は、「民間委託は、

大角総務課長は、「事業の廃

止・縮小や民営化は、聖域を

設げず全ての事業やサービス

臨時保育士の待遇改善で 保育所の入所制限の解消を

女性が安心して働ける場と子育て環境整備は重要

総務課長 4月に続き6月にも賃金を引き上げた



松田俊弘議員

の入所制限が解消できない原因となっている。町は子育て支援の考え方を希薄ではないかと述べ、臨時保育士の抜本的な待遇改善を求めました。

大角総務課長は「臨時保育

士の賃金は、4月からの引き上げに続き、6月からさらに

支障がある」と述べました。

国は、学童保育の実施基準を新たに定めると同時に、市町村が条例を制定し、責任を明確にするよう求めています。

松田議員は「対象児童は、おおむね小学校3年生までだったのが6年生までとなつた。

6年生まで受け入れる考えはあるのか。国は、学童保育の

学童保育 高学年の入所は保護者の願い

本気になって受け入れ体制づくりを

独立した施設を建てる際に、2355万円を補助するとし

てある。これを活用し桃李小学校近くに児童館建設は、非常に困難だ」と答えました。

松田議員は「桃李小の学童

六月議会報告

宇奈月ダム湖の浚渫と排砂に関して

若い女性が都市部に集中し、地方の人口減に拍車をかけていると報道されています。

松田俊弘議員は「女性が安心して働く場と、子育て環境の整備が重要な。町の臨時保育士は38人だが、賃金は10年勤務しても、正規職員のわずか64%だ。これが臨時保育士の確保を困難にし、保育所



子どもたちの世話をする保育士

黒部川・富山湾を考える会が町長へ申し入れ

5月に開かれた黒部川土砂管理協議会では、宇奈月ダム湖上流部に溜まっている比較的大きな石を浚渫し、ダム堤体近くまで運搬し投入する方針が出されました。

この問題で6月3日、「黒部川・富山湾を考える会」事務局の九里郁子氏と井田義孝氏が、土砂管理協議会の委員である米澤町長に、以下の要旨で申入れを行いました。

すれば、ダム湖に濁りが溜まり、下流では長期間濁った状態になる可能性が高く、河川の生物や沿岸の藻場への影響が懸念される。

当会は、連携排砂後、二つのダムの排砂ゲートを開放して、自然流下を1週間（少なくとも3日間）は続けるよう求めてきた。それは、本川の清流を早く取り戻し、かつ、岩や石を下流に運搬させる自然の力を活用するためである。

年に1度ではなく、大雨たびに排砂を行い、かつての黒部川の自然に少しでも近づけることが必要だと考える。

浚渫により濁りが続く場合には、自然の浄化力に依拠す

るため、ダム湖の濁り水を一旦は放出すること、漁業者などの意見等を聞いて、土砂管理協議会で十分協議すること、また、国土交通省に、漁業者の要望等をよく聞くよう働きかけさせていただきたい。

この申し入れには、松田町議も同行しました。

4月22日、「考える会」の稲葉元一代代表委員や井田義孝事務局員等が、黒部川河川事務所に申し入れを行いました。

6月議会の一般質問で松田議員は、「考える会」の申し入れで質問しました。

国交省河川事務所にも申し入れ

昨年の排砂で入善沿岸の複数の定置網が沈み、破れるという被害が発生しました。

2月に開かれた土砂管理協議会には、海面漁業者から抜本的な排砂の改善を求める新

確立されていないと考える。国交省は、愛本床止工が壊れた原因は、大きな石などの礫

宇奈月ダム湖上流部を浚渫



右奥から九里氏、井田氏、松田町議



右奥から稻葉氏、松田町議、井田氏

歴史的建造物の有無の検証を

松田議員は、「舟見の本陣跡に残っているとされる茶室

や武者だまりを、専門家に調査してもらつてはどうか。魚

島教育委員長は「地域に埋もれた新たな文化資源の調査や掘り起こしは、大変重要な



桃李小学校の学童保育

あると考へる。指摘の建造物は個人所有のものなので、調査については所有者の意向を確認し、実施するかどうか判断したい」と答えました。

米澤町長は「様々な角度から検証や研究を重ね、より良い方法を探っていくことが重

要」と答弁。窪野建設下水道

課長は「今後とも漁業者の声

を聞いていく」と答えました。

保育の施設は、手狭で対象学生を広げられない。町は、本気になって子育て支援に取り組むべきだ」と述べました。

岩田教育委員会事務局長は、町の条例の基準に従つて行つている」と答えました。

4%引き上げた。保育環境の充実のためにも、あらゆる方策を講じて臨時保育士の確保に努める。保育所の入所判定

に関するニーズ調査では、保

護者の約1割が高学年でも利

用したいとの意向だ。今後、踏まえ各運営委員会と協議を

進めていく。桃李小学校に隣接しての児童館建設は、非常

に困難だ」と答えました。

松田議員は「桃李小の学童

接していく。桃李小学校に隣接しての児童館建設は、非常

に困難だ」と答えました。

松田議員は「桃李小の学童

接していく。桃李小学校に隣接しての児童館建設は、非常